
Pièces 4 Pièces

Superficie 124 m²

Référence 5995

Prix 3 120 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Saint-germain-des-présa  deux  pas  de  la  seine,  dans  une  copropriété  de  belle

facture,  cet  appartement  de  124  m²  est  situé  au  2ème  étage,  accessible  par

ascenseur.  Entièrement  rénové  avec  des  matériaux  de  qualité  et  Décoré

subtilement, il se compose d'une pièce de vie traversante avec séjour, une salle à

manger  et  une  cuisine  ouverte.  Sur  cour,  l'espace  nuit  comprend  une  chambre

principale  agrémenté  d'un  dressing,  d'une  salle  d'eau  avec  des  toilettes  et  d'une

seconde chambre avec de nombreux rangements et une salle d'eau. Des toilettes

indépendantes et un dressing d'entré. Adresse remarquable. ...

Saint-germain-des-présa  stone's  throw  from  the  seine,  in  an  upmarket

condominium, this  124 sq.  M (1,335 sq ft)  apartment is  situated on the 2nd floor

with a lift. Renovated throughout with quality materials and subtly decorated, it has

a  dual-aspect  living  space  with  a  lounge,  a  dining  room  and  an  open  kitchen.

Overlooking a courtyard, the main bedroom has its own dressing room, alongside a

bathroom with toilet,  a  second bedroom with plenty of  cupboards,  and a second

bathroom. Separate toilet and a cloakroom in the hallway. Incredible location. High

ceilings. This apartment is available ...

AGENCE VARENNE PARIS 6E

7 place Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME
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